

吹奏楽部活動報告 【県大会金賞】おめでとう!!

顧問 角 海 千 鶴

入学式式典演奏

新入生歓迎演奏会

農ク杯木県大会

式典音楽及びレク

リエーション演奏

「シング・シング・

シング」「マツケ

ンサンバⅡ」

野球応援

吹連芳賀真岡支部

吹奏祭

県吹奏楽コンクール

高校B部門

金賞

(県代表)

東関東大会に参加して

吹奏楽部 二年

野 澤 由 子

私たち吹奏楽部は、顧問の角海先生をはじめとする、先生方のご指導のもと、日々練習に励んできました。

七月に行われる、吹奏楽コンクール県大会に向けて、毎日厳しい練習を行いました。

練習は、だいたい基礎練習からはじまり、個人練習、パート練習、全体合奏といふうに行っています。

夏休みに入ると、本格的に練習が始まりました。しかし、今年は耐震工事の為、音楽室が移動になりました。練習はとても辛いものでした。しかし、そんな暑さにも負けず、間近に

追つて

いる

県大会に向

けて、練習しました。

そして県大会当日。会場へ移動するバスの中で、私は演奏する曲を声で合奏しました。あつとい時間になってしまいました。

はじめは、とても緊張

していましたが、指揮をして下さった村田先生の笑顔を見たら自然と安心

ことができました。

この夏、本当にたくさんのこと学びました。

辛いことがあっても逃げ

出さない精神力。何があ

りました。

東関東大会。いつもと違った緊張感に戸惑いもありました。

結果は、銅賞という形

で終つてしましましたが、結果よりも、私たちは何か大きなものを手に入れることができました。

この夏、本当にたくさ

んのことを学びました。

辛いことがあっても逃げ

出さない精神力。何があ

りました。

いよいよホームステイ

が始まりました。私は、

二つの家庭にお世話にな

り、それぞれ環境になれ

ることが難しく、悩んでしまった日もありました。

岐阜県で行われた第五

回農業研修に参加して

一年一組

西 澤 和 代

今回、第十九回米国派遣農業研修に参加すること

ができました。初めて

のアメリカでの生活。研

修生となつた日から、出

発までの間、不安と緊張

でいっぱいでした。

そして結果発表。結果

は、金賞。そして東関東

大会に出場することが決

定しました。場内にアナ

ウンスが流れた途端、み

んなで手を取り、喜び合

い、涙を流しました。あ

の感動は、今でも鮮明に

長さることことができた夏

に残ることでしょう。こ

の夏は、自分を大きく成

長させることができた夏

でした。

アメリカの環境に対する

あり、私は一つのテー

マを決めました。それは、

アメリカの環境に対する

熱心に取り組みました。

精神力も必要とされる一

員の中の一人」という自

分の役割を果たすため、

はどれも高レベルでした。

しかし、生徒たちは、「全

員の中の一人」という自

分の役割を果たすため、

はどれも高レベルでした。

熱心に取り組みました。

精神力も必要とされる一

員の中の一人」という自

分の

頑張っています 北陵のクラブ活動

日韓大会に参加して

三年二組 紋 部 祐 太

私は、宮城県ライフル射撃場で行われた「第二十四回日韓高等学校射撃大会」に参加しました。

私がこの大会に参加出来たのは、茨城県営ライフル射撃場で行われた「第三十一回関東高校ライフル射撃選手権大会」に参

加し、その結果が全国で三位以内に入れたからです。この大会は名前通り日本と韓国の高校生で行われる国際大会であり、この大会に参加する事が私の夢でした。参加が決

ました。

周りの関係者の

方々からもおめでとうと

確認しました。優勝とい

う二字が大きく載っていました。周りの関係者の

方々からもおめでとうと

実現出来たという思いで

頑張りたいという想い

で一杯でした。

こうした思いがあつた

大會に出場しましたが、

とても嬉しかったです。

また、選ばれたからには

頑張りたいという想い

であります。

射部も8位と結果を残す

ことができました。

そして女子一人、先輩

ちょうど二、三日たつ

た頃新聞に載ると先生が

おつやっていたので自分で

確認しました。優勝とい

う二字が大きく載っていました。

射部も8位と結果を残す

かまつたく緊張すること

がありませんでした。む

しろわくわくという今ま

で感じた事のない何か

が体の中で動いていまし

た。予選は599点でト

ップでした。またその時

試合をしていた射部がフ

アイナルに残ったと聞い

た時喜びがこみ上がって

きました。今まで三年間

一緒に練習してきた仲間

が結果を出せたことがと

ても嬉しかったからだと

思います。そしてファイ

ナルが始まりました。見

た時は大丈夫だらうかと心

配な夜もあり、また大会

で次から次へと目的に當て

いたので「凄い当たつ

てます。しかし、射部を

が残らないファイナルに

は参加したいという気持

ました。射部はそれ以上を擊

つけた。しかし、この大会

で良い方ではなく、他

の選手達はそれ以上を擊

つけた。しかし、この大会

で良い方ではなく、